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承载社会希望，塑造时代样板。用一颗真心换取燃气用户的民心，凡事都把燃气用户的利
益摆在第一位。 一滴水只有放进大海才永远不会干涸，一个人只有把自己和集体的事业融合
在一起才更有力量。坚持追求“人民城市人民建，人民城市为人民”重要理念下的高品质发展，
以燃气用户最关心的问题作为突破口，不断提高民生保障和公共服务供给水平。 期待更多人
以李红军为榜样，在各自的岗位和领域上，用凡人善举贡献微薄力量。

可以说，企业责任是人类迈向工业文明的产物，是每家企业成长都绕不开的话题。在李红
军的引领下，燃气市北公司一次又一次“扬己所长，尽己所能”的行动，不仅为公司换来了一片
赞誉，也为践行国企承诺、履行国企担当树立了值得学习的榜样，更是社会对一家能创造社会
价值、能满足人民美好生活向往的国企的高度认可。

初心照长路 干暖心工程
李红军：：用心用情用力做实做好做细燃气服务

□记者 吴怡敏

“初心不因来路迢遥而改变，使命不因风雨坎坷而淡忘。”这是李红军日常工作的
真实写照。他始终坚持“人民至上”的理念，时刻关心民生冷暖，真正把关心关怀送到每
一位燃气用户的心坎儿上。对于上海燃气市北销售有限公司党委书记李红军而言，不管
是千头万绪的日常工作，亦是作为虹口区人大代表的责任担当，他在履职尽责、守护燃
气用户安全的道路上从未停步。

民有所呼，我有所应，初心如一，使命必
达。李红军真心诚意跟燃气用户“掏心窝
子”，体会他们在用户体验上的喜怒哀乐。他
就是以这样的高尚觉悟在自己的岗位上深
耕细作，并以饱满的热情投入工作，悉心发
现燃气用户的实际困难，以“绣花”的态度，
做细、做实每项工作。
老旧小区加装电梯既是一件民心工程、

是广大居民的迫切需求，可又是一项工期较
长、过程繁琐的系统工程。包括项目审批、备
案许可、电梯选型、方案招标、噪音扰民、施
工占地、安全隐患等都需要多方社会力量的
共同参与才能最终落地。在欣逸居民区加装

电梯项目中，李红军要求公司在迁移地下燃
气管道的过程中，尽可能节减工程施工的费
用，前后共计减免施工工程款达 1万多元。
在方浜居民区加装电梯项目中，李红军利用
公司的车位资源，为部分居民解决了临时停
车难的问题，以保障施工期间小区业主能够
有序停车。
另外，在李红军的牵头下，燃气市北公

司与方浜、新南二居民区党总支开展结对共
建活动，多次在小区里设摊宣传燃气使用安
全常识。据统计，通过“小手牵大手”活动，
公司党团员志愿者“进学校、进社区”义务
普及燃气使用安全知识 450余场。

俗话说“春江水暖鸭先知。”有什么疾
苦、有什么困难，只有燃气用户自己心里最
清楚。李红军有一颗责任心、事业心，更有一
颗为民的真心、助民的热心、惠民的贴心，他
希望把温暖留在每一位燃气用户的心坎儿
上。在李红军的带领下，燃气市北公司根据
社情民意从“为民做主”到“由民做主”，充
分体现了尊重民意的服务理念。
“阿姨，你们家燃气灶下面是不是拆过？

这个不能随便乱动。”一位小区居民晚上下
班回到家，突然发现灶具打不着火无法做
饭，多亏李红军陪着维修师傅一起上门修好
了燃气灶。平日里，燃气市北公司会对燃气
用户的燃气表、灶具、热水器、管道设施开展
定期检查，处理占压、封堵、偷气等违章用气

行为，确保燃气用户的燃气使用安全。李红
军有时还会亲自跟随员工一同上门为燃气
用户提供服务。对此，李红军表示：“会继续
深化以用户为中心的理念，当好‘燃气小
二’，服务好社会民生，助力虹口打造良好的
营商环境。”
通过区域化党建平台，由政府出资，燃

气市北公司监督实施 “燃气服务采购计
划”，先后为 500 余户独居老人免费更换灶
前连接管、灶前阀门、用气管和燃气器具。
“现在是红灯，请等一会儿再过马路。”

“为了安全起见，请佩戴头盔。”除了服务好
燃气用户，李红军有时还会穿上志愿者服，
手持文明出行导向牌，站在路口执勤，耐心
引导市民遵守交通秩序。

“人大代表不是开个会举个手就完事
了，平日里需要多走访接触群众、搜集情况
意见，把群众的所需所想所盼反映上去。”这
是李红军常挂在嘴边的一句话。“人民选我
当代表，我当代表为人民。”李红军经常问自
己：“当人大代表是为了什么？在职期间应该
干点什么？能够给群众造福什么？”李红军始
终把积极帮助群众排忧解难、让他们生活得
更加幸福当成自己的责任。
李红军除了在本职工作上尽心尽责

外，还通过“虹口区人大代表”这个身份深
入基层、广泛调研、建言献策，为虹口高品
质发展发挥着自己的能量。李红军提出
“四个一点”的议案建议，即由燃气企业、

燃气器具供应商、相关政府部门、用户个人
“四个一点”共同集资，优先低收入、残障
人士、高龄独居、军列属等人群，分批推进
非安全型燃气器具、金属软管、球阀开关等
的更换工作，以有效减少燃气用户用气安
全隐患的发生。目前，“四个一点”项目已
在虹口区范围内成功试点，接下来，将会向
全市范围推广。
李红军总是把自己在生活和工作中发

现的具有普遍性的诉求整理成议案。正如一
位燃气用户所说：“李红军是一位有思想、有
干劲的人大代表，他给虹口注入了发展的动
力和活力。有这样的人大代表，是燃气用户
的福气！”
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